

お外遊びが気持ちの良い季節になり、子ども達は毎日嬉しそうにお外に出て落ち葉を集めたり、ケーキのトッピングにのせたりしながら元気いっぱい楽しんでいますよ。先日の朝のコト。。。担任よりも子ども達の登園が早かった日、担任がお部屋に入ると、「おはようへ。」ではなく、「おがえり～。」と、みんながお迎えてくれた事がありました。「おかえり～。」という言葉に何だかお部屋がお家の様に感じて、「家族みたい」と、あたたかい気持ちになりました。嬉しいかったなぁ～。また、「ありがとうございます」という言葉を色々な場面で言ってくれる①みちゃん。ヨーバルト。給食を配膳した時。お外用の帽子をかぶせてあげた時。。。など、1人の子どもが言うと、みんなが「ありがとうございます」とみんな伝えてくれて。。。その言葉にホントにあたたかい気持ちになりました。なる担任です。(こちらこそありがとうございます)

そんな①みちゃんは、遊びの中でお友だちの名前を呼び合い、自分の言葉で鬼いと伝えています。時におもちゃの取り合いになる事もありませんが、順番を待したり、「次いいよ～。」と貸してあげたり。。。と、一人。。。またひとりと①集まって一緒に遊ぶ楽しさを感じながら過ごす①みちゃんです。11月もいよいよ来て過ごそうね。

みちゃん② ようやく秋らしい過ごしやすい季節になりました。入園してからあとという間に半年が過ぎ、みんなひとまわり大きくなりました!! そしてやがてできることが増え、自分でやさないでできる。も芽生えてきました。みんな②みちゃん。お部屋の様子とのぞいてみると、「絵本タイム」。座ってじっと見てくみると、あれ?...ありますか? じとじと見ていらねで! ページをめくつた! もっと前で。見にい! みんなは窓立ちで担任を囲むというのもよくあります。光景です... 実は、ここで「自由遊びタイム」ブロックを高く積上げたり、線路をつなげたりと集中してみんなで遊ぶこともあります。人がお買の物バッグを下げお出かけすると、2人、3人とお買の物をする子が出てきて、できずと次々に手を振る聲が可愛いです。お外へレッゴー! の合図とともに廊下へ出ると自然とお友だちと手をつなぎうとする聲も見られるようになりました。階段の上り下りも「ひいて上手に」でできました。そして園庭遊びで江戸川を渡りて自分の行きたい方へまっしぐら。三輪車やアスレチック、すべり台も大好きです。11月もこれからお外遊び楽しもうね。

